
 

 

 
 

ふーちゃん：コロナ禍で 2 年間できなかった近畿・中国・四国ブロック労災病院薬剤部会が Web形式で開催 

されましたね。 

       

部 長：現地開催も大変だけど Web 形式という初めての試みでだったので、違う部分で幹事の和歌山労災病院 

薬剤部の方々も大変だったと思うよ。でも、開催できたことに大きな意義があるね。 

    新人紹介、各施設の取組みを議題にして、活発な意見交換もできたからね。 

 

ふーちゃん：私も初参加だったので、自己紹介しましたが、やはり緊張しました。 

 

部 長：なかなか手慣れた感じだったよ。 

    現地開催なら、若手が演題を出して、発表の経験が 

できたり、幹事病院の薬剤部見学もできるんだよ。 

でも一番いいところは、直接他施設の人たちと 

話ができ、仲間が増えることだね。 

 

ふーちゃん：幹事病院の薬剤部が見学できるのは、 

      うちとの比較もできていいですね。 

      同世代の仲間ができるのも嬉しいな。 

 

部 長：だから、ブロック会議は私も楽しみなんだ。 

 

労災病院サイト 

ふーちゃん：ところで、部長は和歌山に行ったこと 

ありますか。 

 

部長：寺社仏閣巡りが趣味だから、龍神温泉に宿泊し、 

熊野三社に行ったことあるよ。ナビの設定で、 

細い道に入るわ、鹿は出て来るわで、なかなか 

スリリングだったな。結局調べると、広い道も 

あったんだよね。 

でも那智大社の那智滝は凄く良かったよ。 

一見の価値ありだね。 

 

ふーちゃん：私も行きたいです。細い道は遠慮して 

      広い道で。 

つづく！                            那智滝（和歌山県那智勝浦町） 


